



# Cérémonie d'ouverture de l'option Cadets de la sécurité civile

publié le 12/10/2020

Article de la Nouvelle République du 9.10.20

la Nouvelle  
République.fr

## Des cadets de la Sécurité civile formés au collège

Publié le 09/10/2020 à 06:24 | Mis à jour le 09/10/2020 à 06:26

f t i in CHAUVIGNY



Les cadets en tenue, prêts pour débiter la formation.  
© Photo 191

Après le collège de Vouneuil-sur-Vienne l'an passé, c'est celui de Chauvigny qui a été sollicité pour accueillir une section de formation des cadets de la Sécurité civile.

« L'option Cadets de la Sécurité civile est autorisée par la préfète de la Vienne et se met en place dans le cadre d'un partenariat entre les services départementaux de l'Éducation nationale et le service départemental d'incendie et de secours (SDIS), détaille Pierre Alix, le principal de l'établissement chauvignois. Chaque année depuis six ans le directeur académique des services de l'Éducation nationale (DASEN) propose à un des 34 collèges de la Vienne d'accueillir l'option. Les élèves sont candidats et doivent être âgés de 11 ans au moins (classes de 5e, 4e et 3e). L'option est ouverte à 26 élèves cette année qui se sont engagés à suivre la formation en dehors des temps de cours y compris certains mercredis après-midi et à participer aux cérémonies républicaines. »

La formation se fait à deux voix, ajoute-t-il, « celle d'un professeur et celle des sapeurs-pompiers. Elle alterne entre cours théoriques, formations pratiques, sorties et visites et formation aux premiers secours validée (PSC1). La formation est ouverte par une cérémonie et clôturée par la remise officielle des attestations de fin de formation. »

« Elle permet d'acquérir des compétences mais elle a aussi pour objectif de faire partager aux Cadets les valeurs qui sont celles des sapeurs-pompiers et en général celles qui sont communes aux intervenants de la Sécurité civile. Les élèves ainsi formés seront par la suite associés aux exercices incendie et aux exercices des plans particuliers de mise en sûreté de l'établissement. »

C'est donc ce lundi 6 octobre que se sont réunis au self du collège les 26 jeunes concernés avec leurs professeurs encadrants ainsi que leur futur formateur pompier en présence des élus locaux et départementaux et de Thierry Claverie, directeur académique des services de l'Éducation nationale. Ce dernier a insisté sur le bien fondé de la cohésion de groupe, le service auprès de la Nation ainsi qu'un support au maintien de la démocratie. Les 26 collégiens ont reçu un coupe-vent au sigle de la Sécurité civile qui va les accompagner jusqu'à la fin de leur formation en mai 2021.

CHAUVIGNY COMMUNES



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.